

## 澤井市長の活動アルバム（1月分）

### 福祉委員会啓発パネル展(1月31日)



本市の地区福祉委員会と社会福祉協議会による「福祉委員会啓発パネル展」が市役所市民ロビーで開催されました。私も公務の合間をぬって、見学させていただきました。

日頃から、福祉委員の皆さんには、住みよいまちづくりを目的に、身近な生活圏において地域ぐるみでボランティア活動を実施していただいております。心より感謝申し上げます。どうか、これからも行政と市民による「協働のまちづくり」へのご協力をいただきますようお願いいたします。

### 「松原市食生活改善推進協議会との年始挨拶」(1月26日)



松原市食生活改善推進協議会の皆さんが、年頭のご挨拶に来庁してくださいました。昨年中は、平井会長をはじめ食改の皆さんには、大変お世話になりました。特に、「合鴨カレー」作りには大きく貢献、多大なご尽力を賜りました。

これからも、松原の食生活における協働のまちづくりにご協力をいただきますようお願いいたします。

## 「現代能面美術展・美術館長賞の受賞報告」(1月24日)



本市在住の平井清一郎さんが、石川県の金沢能楽美術館で開催された「現代能面美術展」で、美術館長賞を受賞され、その報告に来庁していただきました。

金沢は、加賀藩前田家の手厚い保護もあり、加賀宝生と呼ばれるほど能楽の盛んな土地柄で、今も多くの人々に愛され続けています。

全国から寄せられた応募作品から、「特選」を受賞した約20点の中から、さらに最優秀作品として選ばれた平井さんの能面を私も拝見させていただきました。



## 第4回天西っ子祭り(1月16日)



第4回となります「天西っ子祭り」へご招待いただきました。

初めて参加させていただいたのですが、恒例となっている「とんど焼き」は天美西小学校の開校1年目から取り組まれており、今年で39回目になるとのことです。

この「祭り」をより一層の契機とされ、この一年、ふれあいの輪をさらに大きく広げられますよう、ご期待申し上げます。



## 「松原がんばる市民応援金・第1号」(1月14日)



頑張る市民の方々をもっとバックアップしたいという願いから「松原がんばる市民応援事業」を昨年に創設。財源となる寄附金も、松原を愛する方々から集まってきました！そして、その応援金交付の第1号として、大塚高校・男子バレーボール部が大阪府予選優勝、全国大会出場の報告とともに、訪問していただきました。



## 松原青年会議所・新年互礼会(1月13日)



本年も「松原青年会議所・新年互礼会」が開催され、新年のご挨拶をさせていただきました。

創立以来40年間、ふるさと松原の活性化のため、地域の若きリーダーとして活躍され、本市の発展に多大なるご貢献をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。これからの新しいまちづくりに、職員一丸となって取り組んでまいりますので、本年もなお一層のご支援

とご協力を賜りますようお願いいたします。

## 松原地区保護司会の年賀交歓会(1月12日)



本年も「松原地区保護司会の年賀交歓会」にお招きをいただき、新年のご挨拶をさせていただきました。

保護司会の皆さんには、日頃より松原地区における更生保護活動を通して、明るい社会づくりにご尽力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

これからも色々ご苦勞をいただくことと存じますが、どうか、今後とも、松原の「協働のまちづくり」へお力添えを

賜りますようお願いいたします。

## 成人式(1月10日)



「成人の日」を迎えられました皆さん、本当におめでとうございます。本市におきまして、1,247名の方々が、大人としての第一歩を踏み出されました。

まずは、ご家族をはじめ周囲の方々に「感謝する気持ち」を忘れることなく、これからの人生を歩んでいただきたいと思います。

そして、「まちづくり」に積極的に参加していただき、市民と行政による「協働

のまちづくり」に若い力を反映させ、活力と魅力に満ちた“元気あふれるまち”の実現に、協力いただくようお願いいたしました。



## 「はたちの夢&トーク」(1月9日)



私が、今年で満40歳になるのですが、ちょうど半分、20歳の「成人の日」を迎えられた本市在住の男女7名とお話をさせていただきました。

将来の夢や希望、自分自身がどのように生きていきたいのか、考えをしっかりと持った頼もしい青年達と、様々な意見交換を行いました。

そして、行政と市民による「協働のまちづくり」への積極的な参加をお願い

たしました。



## 松原市消防出初式(1月9日)



本年も、大和川西青少年運動広場にて、本市の消防本部並びに消防団をはじめ、自主防災組織の皆さんの新年の幕開けとなる消防出初式を挙行政らせていただきました。

本市は主要施策として、市民の方々の「健康と安全」を目指しております。これからも地域に根ざし、ふるさと松原を愛する精神を持って、安全・安心なまちづくりの推進に取り組んでまいります。



### 3 クラブ合同新年名刺交換会(1月7日)



松原ライオンズクラブ・松原ロータリークラブ・松原中ロータリークラブによる「新年名刺交換会」にお招きをいただき、新年のご挨拶をさせていただきました。

3クラブの皆さんには、日頃から幅広い社会奉仕活動を通して、ふるさと松原の地域社会の発展に大きくご貢献していただいております。市長として、心より感謝を申し上げますとともに、これからの新しい「まちづくり」へのご支援とご協力をお願いさせていただきました。

### 社団法人 風媒花もちつき大会(1月7日)



本年も、社団法人 風媒花の「もちつき大会」にお招きをいただきました。

風媒花の皆さんには、「まーる」や「キッチンはな」により、就労継続支援 B 型事業として、障害を持つ方々の一般就労への職業訓練と、働くことの喜びや苦労を経験することができる活動を実施されるとともに、グループホームや支援センターなど、地域とのふれあいを深めながら、障害を持つ方の暮らしをサポートす

る事業も展開していただいております。

いずれも、大変意義のある素晴らしい活動であり、市といたしましても、応援していきたいと考えております。

